

## Jahresbericht 2022 Tennisclub Belair

Liebe Mitglieder

Wir dürfen auf ein tolle Saison 2022 zurückblicken. Die einzigartige Belair-Mitgliederfamilie und das mehrheitlich schöne Wetter ermöglichten viele unvergessliche Stunden auf unserer Anlage.

Das vorfrühlingshafte Wetter bereitet bestimmt allen grosse Vorfreude um bald wieder auf unserer Anlage spielen zu können. Wie im vergangenen Jahr wollen wir unseren Mitgliedern das Spielen im Frühling ermöglichen und die Plätze wetterbedingt in absehbarer Zeit öffnen. Es ist und war jedoch eine Gratwanderung und wir müssen mit den Plätzen sorgfältig umgehen, weshalb wird die Plätze auch diesen Frühling wenn nötig sperren, um Schäden zu vermeiden. Die Plätze sind in einem guten Zustand und wir haben 2022 Geld in den Unterhalt der Bewässerungsanlage investiert.

Mit Sandro Ehrat konnten wir einen sehr guten Clubtrainer engagieren. Zusammen mit Fabian Hauser bietet er hochstehende Trainings an. Die Rückmeldungen sind super und es freut mich, dass unsere Mitglieder die Möglichkeit haben, sich tennisspezifisch weiter zu entwickeln.

Zwei Highlights der vergangenen Saison waren sicherlich die Tennismeisterschaften. Das Interesse an den Clubmeisterschaften sowie den Kantonalen Juniorenmeisterschaften war gross und wir durften erfreulicherweise viele Besucherinnen und Besucher auf unserer Anlage begrüßen.

Nach dem GV Entscheid 2022 setzen wir den Neubau des Clubhauses um. Die Bauarbeiten laufen auf Hochtouren, damit das Haus im Mai steht. An dieser Stelle möchte ich mich herzlich bei allen bedanken, die uns bei der Finanzierung dieses einmaligen Projekts unterstützen.

Finanziell steht der Verein auf gesunden Beinen. Auch dieses Jahr schliesst die Rechnung positiv ab. Wir sind uns bewusst, dass mit dem neuen Clubhaus und dessen Amortisation die finanzielle Belastung ansteigt, wobei die tieferen Nebenkosten die Clubklasse etwas entlasten werden.

Im Namen des gesamten Vorstands möchte ich mich bei allen Mitgliedern herzlich für deren Treue bedanken.

Persönlich bedanke ich mich bei Sibylle Alig und meinen Kollegen im Vorstand. Sie haben sehr viel Freiwilligenarbeit für den Club geleistet.

Sibylle Alig, Aktuarin  
Urs Glauser, Anlage  
Lars Hannibal, Interclub  
Max-Roland Bider, IT  
Fabian Hauser, Junioren  
Martin Dubach, Kassier

Unser Anlagen-Chef Urs Glauser hat seinen Rücktritt aus dem Vorstand angekündigt. Wir bedanken uns herzlich für deine Arbeit, lieber Urs. Insbesondere deine Arbeit als Präsident a.i. werden wir nie vergessen. Niemand kennt die Anlage so gut wie du. Wir werden dich als Persönlichkeit und Mensch im Vorstand vermissen.

Als Nachfolger schlägt der Vorstand Matthias Flubacher vor.

Ich freue mich wahnsinnig auf die Saison 2023.  
Lasst uns zusammen viele lässige und unvergessliche Stunden auf dem Belair verbringen.

Severin Brüngger  
Präsident

## Jahresbericht Junioren Saison 2022

### Juniorentrainings

Nach dem coronabedingten Teil-Lockdown im vorhergehenden Jahr, konnte der Trainingsbetrieb im 2022 ununterbrochen durchgeführt werden. Ca. 30 Juniorinnen und Junioren haben an den wöchentlichen Sommertrainings am Mittwochnachmittag und Samstagvormittag teilgenommen. Darunter waren zahlreiche Kids, welche unter 10 Jahre alt sind. Die Trainings wurden sehr regelmässig besucht und es gab nur wenige wettertechnische Ausfälle. Der Grossteil der Juniorinnen und Junioren trainiert auch während der Wintersaison.

### Schaffhauser Junioren Tennismeisterschaften 2022

Bei herrlichem Tenniswetter fanden am Wochenende vom 3./4. September auf der Tennisanlage vom TC Belair die Schaffhauser Junioren Tennismeisterschaften 2022 statt. 20 Junioren spielten in vier verschiedenen Kategorien vor zahlreichen Zuschauerinnen und Zuschauer um die kantonalen Tennismeister. Letztendlich konnten sich folgende Spieler in den entsprechenden Kategorien zu den Siegern krönen – herzliche Gratulation:

MS 14&U R6/R9 Silvan Etter

MS 14&U R2/R6 Nicolas Vetterli

MS 16&U R6/R9 Niklas Munk

MS 16&U R2/R6 Ragul Paranitharan.

Abgerundet wurden die Tennismeisterschaften von einem Showkampf zwischen Sandro Ehrat (N1, ATP Ranking 389) und Jan Sebesta (N3, ATP Ranking ca. 1250).

Wir bedanken uns bei allen Teilnehmenden für die unterhaltsamen Spiele, bei den Besucherinnen und Besucher für die tolle Stimmung sowie allen Helfern des TC Belair für die Mithilfe am Turnier und der Festwirtschaft.



*Von links nach rechts: Jan Sebesta, Nicolas Vetterli, Ragul Paranitharan, Silvan Etter, Niklas Munk, Sandro Ehrat (Foto zvg / Max-Roland Bider)*

### **Junioren Clubmeisterschaften**

Im 2022 wurden keine Junioren Clubmeisterschaften durchgeführt bzw. die Juniorinnen und Junioren haben teilweise bei den Meisterschaften der Aktiven teilgenommen.

### **Ausblick für 2023**

Wir prüfen, ob ein Zugang zu Schaffhauser Schulen angestrebt werden soll. Es ist das mittelfristige Ziel, seit längerer Zeit wieder eine Mannschaft für den Junioreninterclub zu melden.

Fabian Hauser  
Juniorenleiter

## Jahresbericht Clubmeisterschaften 2022

Die Clubmeisterschaften wurden wiederum vom Vorstand unter der Leitung von Sibylle Alig organisiert.

Die anschaulichen Partien wurden von Ende Juni bis Mitte September ausgetragen vor allem bei den Männern sind wie schon im letzten Jahr die Clubmeisterschaften im Einzel sowie im Doppel auf grosses Interesse gestossen. Wir gratulieren den folgenden Clubmeisterinnen und Clubmeistern:

Herren Einzel: Timo Kälin

Herren Einzel 40+: Max-Roland Bider

Herren Doppel: Stefan Karlik und Thomas Alig

Damen Doppel: Nicole Ehrat und Sibylle Alig

Mixed Doppel: Maya Thommen und Fabian Hauser



## Mitgliederwesen 2022

Aktive Mitglieder:

Total:	175
Einzelmitgliedschaft:	82
Ehrenmitglied:	2
Ehepartner:	40
Einzelmitglied in Ausbildung:	11
Doppelmitglied:	15
Schnuppermitglied:	2
Junioren:	23
Kinder:	2

Passive Mitglieder (Gönner)

48